Gli accessori da esterno completano l'offerta di Cassina per l'arredo
degli spazi living e dining open air. Le ceste si ispirano alle forme

e ai colori brillanti dei canestri realizzati in vimini dagli artigiani in
Africa, ma sono realizzate utilizzando materiali e tecniche innovative.
Il tecnologico filato di polipropilene, intrecciato e cucito a mano,
garantisce stabilita dei colori ai raggi UV, versatilita e resistenza;
inoltre é rispettoso della salute ed ecologico, perché a basso impatto
ambientale e riciclabile al 100%. Disponibile in due misure, nei colori
beige/grigio, bordeaux/grigio, verde/grigio, blu/grigio.

Accessoires flir drauBen vervollstandigen das Cassina-
Einrichtungsangebot fiir Wohn- und Essbereiche im Freien.

Die Korbe werden durch die Formen und strahlenden Farben

der handgeflochtenen afrikanischen Weidekdrbe inspiriert,
jedoch unter Verwendung innovativer Materialien und Techniken
hergestellt. Das Technogewebe aus Polypropylen, das von Hand
geflochten und genaht wird, garantiert Farbfestigkeit gegenuber
UV-Strahlen, Vielseitigkeit und Widerstandsfahigkeit; dank seiner
geringen Umweltauswirkung ist es auBerdem gesundheits- und
umweltfreundlich, sowie 100% recycelbar. In zwei GréBen in den
Farben Beige/Grau, Bordeaux/Grau, Griin/Grau, Blau/Grau erhaltlich.

Cassina'’s product range for furnishing open air living and dining
spaces is completed by its outdoor accessories. The baskets are
inspired by the shapes and vibrant colours of the wicker baskets
made by African craftsmen but created using innovative materials and
techniques. The hi-tech polypropylene yarn, hand woven and sewn,
guarantees the UV stability of the colours, versatility and resistance;

it is also respectful of human health and, being 100% recyclable with
low environmental impact, eco-friendly. Available in two sizes, in the
colours beige/grey, burgundy/grey, green/grey, blue/grey.

Les accessoires d'extérieur complétent 'offre de Cassina pour
I'ameublement des espaces « living » et « dining » de plein air.

Les corbeilles s'inspirent des formes et des couleurs brillantes

des paniers réalisés en osier par les artisans d'Afrique, mais sont
fabriquées en utilisant des matiéres et des techniques innovantes.
Le fil de propyléne, technologique, tressé et cousu a la main, garantit
la stabilité des couleurs aux rayons UV. Il est polyvalent et résistant,
respectueux de la santé et de I'environnement, grace a son impact
écologique bas et parce qu'il est recyclable a 100 %. Disponible dans
deux tailles, dans les couleurs beige/gris, bordeaux/gris, vert/gris

et bleu/gris.
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Bordeaux e grigio/Burgundy and grey/
Bordeaux und grau/ Bordeaux et gris

Blu e grigio/Blue and grey/Blau und
grau/Bleu et gris

Verde e grigio/Green and grey/Griin
und grau/Vert et gris

Beige e grigio/Beige and grey/Beige
und grau/Beige et gris




